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Productores cooperativistas discutieron 
sobre precios agropecuarios e 
intensificación agrícola y sustentabilidad

Productores	y	productoras	rurales	y	

dirigentes	 cooperativistas	 de	 todo	

el	país,	acompañaron	a	CAF	en	su	

2�º	 Asamblea	 General	 Ordinaria,	

realizada a fines de julio. Más de 

80	delegados	de	las	cooperativas	y	

SFR	asociadas	a	CAF	participaron	de	

una	Asamblea	en	la	que	se	presen-

tó	memoria	y	estados	contables,	y	

se	 renovó	parcialmente	el	Consejo	

de	Administración.	

En régimen de plenario, los diri-
gentes intercambiaron ampliamente 
temas gremiales como las iniciativas 
del gobierno en materia de acuerdo 
de precios e intervención de mer-
cados; otro asunto discutido fue lo 
vinculado a la intensificación agríco-
la y sustentabilidad, y las alertas en 
relación a los anuncios del ministe-
rio; también se realizó un balance 
sobre el aprovechamiento del buen 
momento que vive el sector agrope-
cuario.

La memoria trató aspectos gre-
miales, de relación con el gobierno, 
evaluación de la coyuntura y pers-
pectivas de la producción agraria. 
También temas de gestión y parti-
cipación cooperativa y de coordina-
ción con otras entidades gremiales 
rurales y empresariales. 

Precios agropecuarios 
El intercambio de opiniones se 

dio especialmente en la segunda 
parte de la jornada, donde en ré-
gimen de plenario, se trataron di-
ferentes temas que dieron lugar a 
opiniones e intercambios. Uno de 
los asuntos tratados fue el de los 
precios agropecuarios y su relación 
con los precios de los alimentos a 
la población. Se coincidió que la 
atención a brindar a los precios de 
los alimentos y a su posible efecto 
inflacionario, no debería realizar-
se a partir de la modificación de 
los precios de la producción, sino 
a partir de un examen de toda la 
cadena producción-consumo y ver 
dónde se generan las rentas. 

Intensificación agrícola y susten-
tabilidad

Un segundo tema en discusión 
fue el de las iniciativas de las gre-
miales en torno a la intensificación 
agrícola y sustentabilidad. Se valoró 
la importancia de la difusión de bue-
nas prácticas y el trabajo activo por 
la sustentabilidad de los recursos 
naturales. Se levantó un alerta en 
relación a los anuncios del Ministro, 
sobre posibles medidas de control 
que obliguen a presentar planes de 
cultivos para realizar agricultura, en 
especial por el impacto negativo que 
pueda tener sobre la mediana y pe-
queña producción. Se apoya en ge-
neral la disposición del MGAP a in-
centivar el cuidado de los suelos, en 
especial con medidas de educación 
y estímulo. 

Un caso tratado en plenario fue un 
planteo del presidente de la coope-
rativa de Aiguá, CALAI, Ing. Gonzalo 
Rodríguez, quien comentó los cam-
bios de la cooperativa a partir del 
nuevo escenario de precios y pro-
ducción. Los cambios que proponen 
nuevos negocios y nuevas activida-
des se plantean a partir de un pro-
ceso de planificación estratégica en 
el cual participó una numerosa canti-
dad de miembros de la cooperativa. 

Por último, los asambleístas también 
discutieron cuestiones vinculadas a la 
salud animal, en especial la preocupa-
ción de CAF por todo el proceso de 
tratamiento a la brucelosis. Hubo con-
senso en que la idea de CAF de hace 
varios años de sangrar a las hembras 
hubiera sido un adecuado camino. 
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Asamblea
La Asamblea Anual de CAF es una 

instancia formal de la institución en 
la cual buena parte de la mañana del 
lunes 28 de julio se trabajó sobre la 
presentación de las actividades del 
período 2007-2008, Memoria y Esta-
dos Contables. También se presentó 
la lista que renueva a 5 miembros titu-
lares (y sus respectivos suplentes) del 
Consejo de Administración que fue 
votada por unanimidad.

La Asamblea fue presidida por Ro-
berto Benia, vicepresidente de CAF, 
actuando en la “mesa”, Juan P. Hounie, 
secretario y Gastón Rico, gerente de 
la institución.
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